

Un alumno zaragozano viajará a Hong Kong para participar en la Olimpiada Matemática

● Alberto Angurel, estudiante del instituto Miguel Catalán, se clasificó entre los seis mejores de España en la disciplina

ZARAGOZA. El estudiante zaragozano Alberto Angurel, del Instituto Miguel Catalán, acudirá a Hong Kong (China) el próximo 6 de julio para competir en la 57ª edición de la Olimpiada Matemática Internacional, después de conseguir un sexto puesto en la fase nacional, que se celebró el pasado 3 de abril.

«Este año era el segundo que me presentaba y gané la medalla de oro», explica con humildad este joven de 17 años, que cursa el bachillerato de Ciencias y Tecnología. Pero clasificarse no es tan sencillo: se trata de resolver problemas de dificultad variable durante siete largas horas, primero en una fase a nivel autonómico y luego en otra nacional. Además, la competencia es altísima, ya que en España se presentaron cerca de 7.000 estudiantes.

«El secreto es intentar los problemas, no rendirse», resume Angurel, que además recibió algunos «truquillos» por parte de prepa-

radores de la Universidad de Zaragoza una vez que se clasificó como campeón de Aragón.

El idilio de Alberto con las matemáticas viene de largo, ya que confiesa que desde pequeño le «gustaban los números». Por ello, ahora que se acerca el momento de elegir estudios, el zaragozano lo tiene claro: estudiará la carrera de Matemáticas. Además de su viaje a China gracias a los números, se ha clasificado para la fase nacional del campeonato de Física, que tendrá lugar en Sevilla y ha obtenido una mención en el de Química.

Su compañero Alejandro Plaza, del Instituto Miguel Catalán, también llegó a clasificarse para la fase nacional de Matemáticas, donde consiguió medalla de bronce. Luis Montil, director del centro educativo, se muestra «muy orgulloso» de lo conseguido por sus



Alberto Angurel

alumnos. «Todos ponemos de nuestra parte. Los alumnos son los que tienen más mérito, pero también es importante la dedicación del profesorado», apunta.

Cantera de talentos

Alberto Angurel no es el único joven que destaca entre los estudiantes de

la Comunidad. Ayer se entregaron en el Patio de la Infanta de Ibercaja los premios de la fase aragonesa de la VI Olimpiada de Geografía y de la XXIX de Química. En el primero de estos campeonatos resultaron galardonados Luis Medina, Marta Aldaz, Andrea García, Gemma Rosés, Raúl Jaime e Irene Gracia.

Por su parte, en la competición de Química los premiados fueron Iker Carrera, Javier Minguillón, María Hernando, Ester Fau y el propio Alberto Angurel.

G. R. S.